

Bunte Insel-Institution

37 Der Alles-was-Spaß-macht-Shop „Drachenhöhle“

Wenn es einen Ort auf Sylt gibt, der kleine und große Inselgäste gleichermaßen glücklich macht, dann ist das definitiv die „Drachenhöhle“ in Westerland. Bereits seit 1999 sorgt der kleine Laden für große Augen und ist damit schon fast eine Glücksinstitution. Die „Drachenhöhle“ liegt gut versteckt in einem Innenhof der Friedrichstraße. Wer sie dank der auffälligen gelb-roten Hinweisschilder gefunden hat, betritt eine andere Welt. Eine bunte Welt, die nicht nur Kinder zum Strahlen und Staunen bringt. Auf den bis unter die Decke vollgestopften 60 Quadratmetern weiß man gar nicht, wohin man zuerst schauen soll, und entdeckt bei jedem Besuch Neues. Hier reihen sich professionelle Kites neben lustige Kinderdrachen, stehen Longboards neben Jonglierkeulen, und in den Regalen stapeln sich außergewöhnliches Spielzeug und Kuriositäten aus aller Welt wie ein schwebender Kreisel oder magnetische Knete. Rund 1.500 verschiedene Artikel, darunter allein 120 unterschiedliche Kites und Drachen, verkaufen „Drachenhöhlen“-Gründer Wolfgang Jörgensen und sein Team heute. Begonnen hat alles 1990 mit einem

TIPP Wenn der Drachen mal etwas größer sein soll: Die „Kiteschule Sylt“ in List bietet Schnupperkurse an.

kleinen Laden im Lager seines ehemaligen Arbeitgebers und 2.000 DM vom Arbeitsamt. Er habe damals Glück gehabt, einen Trend zu erwischen, sagt Jörgensen, der viele Jahre im Wohnmobil gelebt hat, bevor er mit seiner „Drachenhöhle“ auf Sylt sesshaft wurde. Gemeinsam mit seiner Frau und den beiden Kindern hat er in den vergangenen Jahren einen besonderen Ort geschaffen, der so auf Sylt einzigartig ist – nicht zuletzt, weil man spürt, dass viel Liebe und Herzblut in jeder Ecke der „Drachenhöhle“ stecken. Fragt man Jörgensen nach seinem Erfolgsgeheimnis, so vergleicht er sich gerne mit einem Gastronom, der seine Gäste verwöhnt. Seine Kunden sollen sich bei ihm wohlfühlen, inspiriert und vielleicht gar animiert werden, mal etwas Neues auszuprobieren. Jeder soll bei ihm etwas finden, das ihn glücklich macht, denn dann ist auch er glücklich – der Chef des wohl buntesten Ladens der Insel.

Drachenhöhle, Friedrichstraße 6, 25980 Sylt OT Westerland
www.drachenhoehle-sylt.de
ÖPNV: Stadtbuslinie A, Haltestelle Friedrichstraße Ost

